

ABSTRAK

RISAL. 2017 Kerjasama Pemerintah Daerah Dan Polisi Resort Luwu Utara Dalam Menyelesaikan Konflik Antar Desa (Studi Kasus Desa Dandang dengan Desa Kampung Baru di Kabupaten Luwu Utara) (dibimbing oleh Djaelan Usman dan Hj. Andi Nuraeni Aksa).

Banyak sisi negatif dari konflik antar warga yang sering terjadi di Desa Dandang dengan Desa Kampung Baru, karena selain menimbulkan kerugian, korban jiwa dan korban harta, juga menimbulkan dampak dari keamanan dan ketentraman warga masyarakat. Suatu realitas yang sungguh memprihatinkan lagi adalah para pelaku konflik antar warga ini biasanya masih relatif muda yang semestinya merupakan tumpuan harapan bangsa dan negara di masa akan datang. Jenis penelitian ini adalah kualitatif (menjelaskan secara objek alamiah) dengan informan sebanyak 6 (enam) orang yang dipilih berdasarkan pandangan bahwa informan memiliki pengetahuan dan informasi mengenai permasalahan yang diteliti yakni, kepala Polisi Resort Luwu Utara, Camat Sabbang, Kepala Desa Dandang, Kepala Desa Kampung Baru dan masyarakat desa Dandang dan Desa Kampung Baru. Data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrument berupa; Observasi dan Dokumentasi serta dikembangkan Wawancara terhadap informan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kerjasama Pemerintah Daerah dengan polres Luwu Utara dalam menyelesaikan konflik antar desa. (a) Bargaining kerjasama yang dilakukan oleh pemerintah daerah dengan cara berkoordinasi dengan pihak polres Luwu Utara untuk meredam konflik yang terjadi pada tahap pemecahan dilakukan melalui upaya memelihara kondisi damai, dalam meredam potensi konflik pihak kepolisian sudah melakukan tugas dan fungsinya sebagaimana mestinya. (b) Cooptation upaya yang dilakukan pihak kepolisian untuk mencegah daerah yang rawan konflik salah satunya membentuk patroli malam di daerah yang rawan terjadi konflik. (c) Coalition konflik yang mencakup pemecahan konflik, penghentian konflik, dan pemulihan pasca konflik tujuan penanganan konflik sosial menurut pasal 3 Undang-undang ini adalah menciptakan kehidupan masyarakat yang aman, tentram, damai dan sejahtera.

Kata Kunci: Kerjasama, Pemerintah Daerah, Polres